

Space In Between à Art-O-Rama, 2015

Christian Newby, Sandy Smith & Lucas Simões

À l'occasion de Art-O-Rama 2015, Space In Between présente les œuvres de **Christian Newby, Sandy Smith et Lucas Simões**. De la sculpture à l'installation, la céramique, la sérigraphie ou la vidéo, les œuvres explorent ici les notions de modernisme, mise en scène, théâtre, design, artisanat, langage et maternité.

Les récents travaux de l'artiste américain **Christian Newby** sont constitués de tissus teints, sérigraphies, argile, aquarelles et dessin. Pour Art-O-Rama, Newby a créé une grande peinture murale occupant le mur central du stand. L'œuvre introduit une narration suggérant un intérieur, comme sur un décor de théâtre ou de cinéma, composée de motifs spécifiques: des fleurs, des fruits multicolores, aux côtés de personnages nu et saouls dégringolant. L'espace ainsi décoré évoque un intérieur domestique fictif, arrière-plan sur lequel d'autres œuvres, techniques et idées sont apposées.

Sandy Smith, artiste basé à New-York, travaille avec le langage, plus précisément les lieux, systèmes et structures au sein desquels le langage est le plus profondément ressenti, ainsi sur les réseaux sociaux ou bien dans le domaine autoritaire de l'architecture publique. Pour Art-O-Rama, Smith utilise des carreaux de mousse découpés à la main pour former l'arrière-plan de quatre nouvelles œuvres. Ces carreaux, conçus pour éliminer l'écho et créer un espace sonore infini, deviennent la scène d'une collection d'impressions numériques sur tissu, gouaches de petit format, sculptures de métal et de béton.

La pratique de l'artiste brésilien **Lucas Simões** se concentre sur un intérêt pour l'architecture et les évolutions, les modes, que l'on observe autour au cours du temps.

Les sculptures présentées à Art-O-Rama sont monumentales de par leur design mais modestes en taille. Elles créent ainsi une impression d'ironie et d'étrangeté.

Les structures de béton enfermées dans de fines feuilles de papier rappellent l'attrait constant vers ce matériau et sa capacité à être modifié dans sa forme et sa portée signifiante.

///

Space In Between (SIB) est une galerie d'art contemporain basée à Londres. La galerie commissionne et expose les œuvres d'importants artistes en début de carrière. Fondée en 2009 sous la forme d'un project space, plateforme d'expérimentation et d'émergence de talents, SIB représente maintenant 10 artistes. Tout en encourageant le développement de la pratique artistique, SIB a créé un modèle se situant entre la galerie commerciale et l'espace de commission. La galerie propose en effet un programme d'expositions personnelles et collectives, aussi bien qu'elle commissionne des expositions dans d'autres lieux et institutions, publications, films et performances. La galerie est ainsi dotée d'une identité forte et d'une réputation comme lieu d'exposition d'œuvres engagées et critiques, encourageant un discours et une manière de travailler propice au développement des artistes et de leur audience.

Space In Between
Unit 26 Regent Studios
8 Andrews Road
London E8 4QN

www.spaceinbetween.co.uk / info@spaceinbetween.co.uk



Space In Between at Art-O-Rama, 2015

Christian Newby, Sandy Smith & Lucas Simões

For Art-O-Rama 2015 London-based gallery Space In Between presents the work of three artists: **Christian Newby, Sandy Smith & Lucas Simões**. Each artist works across a broad range of media including sculpture, installation, ceramics, silkscreen printing and video, with the work presented here exploring themes of Modernism, theatre, craft, design, language and materiality.

American artist **Christian Newby's** recent works are made from dyed fabric, screen-printed photographs, clay and watercolour, with drawing at the centre of the work presented. For Art-O-Rama Newby has created a large-scale wall painting, which fills the central wall of the booth. The works narrative is suggestive of an interior – as presented within theatre or cinema – and features idiosyncratic decorative motifs such as colourful flowers and fruits, alongside somewhat contradictory tumbling nude drunkards. The decorating of the space in this way evokes a fictitious domestic interior, creating a backdrop on to which other works, techniques and ideas are stacked.

New York-based **Sandy Smith** works with language; specifically the spaces, systems and structures where language is most keenly felt, such as the needy morass of social media and the dictatorial domain of public architecture. In the presentation at Art-O-Rama, Smith uses hand cut foam tiles to form the background for a presentation of four new works. These tiles, designed to eliminate echoes and create an acoustically infinite space, provide a stage for a collection of digitally printed fabrics, small gouaches, cut metal and cast concrete sculptures.

Brazilian artist **Lucas Simões'** practice is centred in his interest in architecture, and in the changes and trends that take place both in and around it over time. The sculptures presented at Art-O-Rama are monumental in design, yet modest in size, and create a sense of irony and strangeness. The concrete structures lock in thin sheets of paper, highlighting the enduring appeal of this material in its capacity to be reconfigured and re-signified.

///

Space In Between (SIB) is a London-based contemporary art gallery with a focus on commissioning and exhibiting work from important early career artists. Founded in 2009 as a project space, which created a platform for experimentation and emerging talent, SIB now represents a stable of ten artists. Continuing to foster the development of artistic practice, SIB has created an organisational model that sits between that of a commercial gallery and a commissioning space – running a full programme of solo and group shows, as well commissioning large off-site exhibitions, publications, films and performances. The gallery has forged a strong identity in the sector, and a reputation for exhibiting critically engaging artwork; encouraging a discourse and way of working that benefits the development of artists and audiences alike.

Space In Between
Unit 26 Regent Studios
8 Andrews Road
London E8 4QN

www.spaceinbetween.co.uk / info@spaceinbetween.co.uk

S/B